

Calendrier du 27 novembre au 11 décembre

Mercredi 30	20h30 Groupe Biblique, à la chapelle du Moutier
Samedi 3	10h Conférence St-Vincent-de-Paul, Salle boisée 14h30 Groupe Inter catéchisme CM1-CM2 à St-Léonard
Dimanche 4 3 et 4 décembre	10h45 Eveil à la Foi, à Sainte-Louise - 55 rue de Chalais Week-end pour les Chantiers du Cardinal
Mardi 6	14h30 Mouvement Chrétien des Retraités, Salle boisée
Mercredi 7	20h30 Célébration pénitentielle, à Saint-Léonard
Jeudi 8	15h Célébration pénitentielle, à Saint-Léonard
Samedi 10	9h15 Equipe d'Animation Paroissiale, Salle boisée 10h Grand Groupe Aumônerie 5ème, à Notre Dame-de-la-Trinité 15h Concert Fables de La Fontaine par le Groupe "Jazzafables" (issu de "Jazzomania"). Entrée libre ; concert organisé par le Comité de quartier, à la Chapelle Sainte-Louise

Intentions de messe

Sa 26	18h à St Léonard : Janine Aigueperse, Denise Pelcat, Robert Ageron
Di 27	11h à St Léonard : Ursula Kimbouala, Maria Gattuso, Jeanne Pelin 9h30 à Ste Louise : pas d'intention
Ma 29	18h à Ste Louise : Catherine Noël
Je 1er	9h au Moutier : Lucette Debay, Fernande Vantal, Gino Pitocco, Denise Barbe
Ve 2	18h au Moutier : Marie-France Leroy
Sa 3	18h à St Léonard : Thi Li Dubois, Ursula Kimbouala, Bernard Lhuillery, Jeanne Pelin
Di 4	11h à St Léonard : pas d'intention
Ma 6	18h à Ste Louise : Fernande Vantal
Je 8	9h au Moutier : Denise Barbe
Ve 9	18h au Moutier : Jeanne Pelin

EGLISE OUVERTE
PENDANT LE MARCHÉ DE NOËL
VENDREDI 2, SAMEDI 3 ET DIMANCHE 4 DÉC.
LE DIMANCHE, À PARTIR DE 15H,
CHOCOLAT CHAUD ET GÂTEAUX

Ceci vous concerne

Denier de L'Église

Vous pouvez effectuer votre versement par chèque à l'ordre de "l'Association Diocésaine de Créteil", (DATÉ AVANT LE 31 DÉCEMBRE 2011). Il existe aussi le don en ligne et le prélèvement automatique. Voir sur le site du diocèse : <http://catholiques-val-de-maine.ccf.fr> - Rubrique Denier de l'église.
Merci à tous pour votre geste responsable

Messe d'action de grâce

Vous avez participé au rendez-vous des familles à Lourdes du 28 au 30 octobre ... Vous n'avez pas participé, vous avez entendu parlé de ce rassemblement, vous souhaitiez peut-être venir ... Aujourd'hui, la joie de Lourdes, nous voulons la partager ! Avec toutes les familles du Val-de-Marne, rendons grâce le **mercredi 30 novembre à 20h30 (à la cathédrale de Créteil)** pour une messe avec Mgr Santier !
Contact : Odile Rannou ; 01 45 17 22 71
pastorale.familiale@eveche-creteil.ccf.fr

Dimanche 4 décembre de 10h à 17h30 - Enfants du Tiers Monde

Journée au profit de nos actions
Au centre de loisirs 15 rue de l'Adj. Chef Déricbourg ainsi que dans notre local au 44 à Chevilly-Larue Artisanat, brocante, jouets, pâtisserie, linge de maison, cartes de vœux, friperie (au 44)

MISSEL 2012 EN VENTE
à l'accueil paroissial et à l'église

Joies & peines

Nos Joies : *Deviendront enfants de Dieu par le baptême :* Alexis **Vincenti**, Arthur **Lenoir** (11/12)

Nos Peines : *A la suite du décès de* Suzanne **Mac Aleese**, mère de Michèle Revel et de Jean-Philippe **Ludger** beau-frère de Jean-Marie Delille, nous partageons la peine de leurs familles et les assurons de nos prières. *Nous avons accompagné à la maison du Père :* Odette **Crespeau** (16/11) Pierre **Michel** (23/11) Marie-Claude **Hernandez** (24/11)



Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Haÿ-les-Roses

Quinzaine du
du 27 novembre au
11 décembre 2011

Les fêtes

27 novembre :
1^{er} dim. de l'Avent
Mc (13, 33-37)

4 décembre :
2^e dim. de l'Avent
Mc (1, 1-8)

Pour en
savoir plus :

Page 2

Entrée en
catéchuménat et
1^{ère} communion

Page 3

La cabane

Paroles de Vie

Ce que je vous dis là,
je le dis à tous :
« VEILLEZ » !

édito

Pour un printemps en automne

L'après J.M.J., la cabane, le catéchuménat, un peu de printemps au cœur de l'automne.

Redressez-vous, relevez la tête dit Jésus. Ces jeunes dans leur diversité ne sont pas l'Eglise de demain ; ils sont l'Eglise d'aujourd'hui. A la clôture du Concile Vatican 2, le Pape Paul VI s'adressant aux jeunes déclarait : « *C'est vous qui allez recueillir le flambeau des mains de vos aînés et vivre dans le monde au moment des plus gigantesques transformations de son histoire... allez former la société de demain... cette société qui respecte la dignité, la liberté, le droit des personnes, et ces personnes ce sont les vôtres. Nous vous exhortons à élargir vos cœurs aux dimensions du monde, à entendre l'appel de vos frères et à mettre hardiment à leur service vos jeunes énergies... la vraie jeunesse du monde... regardez-la et vous retrouverez en elle le vrai visage du Christ.* »

Cet appel peut nous rejoindre à tout âge. Dans notre démarche en Eglise de France « *servir la fraternité* » donnons la parole à ces jeunes que nous connaissons pour entendre de leur bouche ce qui compte à leurs yeux, ce à quoi ils disent non, ce à quoi ils disent oui. Sans oublier de notre part de leur partager nos joies, nos espoirs, nos tristesses, nos angoisses, nous reconnaissant ainsi intimement solidaires du genre humain et de son histoire (constitution pastorale sur l'Eglise *Gaudium et spes*). A tout âge nous sommes appelés à naître.

Père Claude Gourdin

L'entrée en catéchuménat de Aimérance, Ghislain, Laurent, Olivier. Communion de Jennifer, Laura, Laurent.

Dimanche, la paroisse, en accueillant ces quatre catéchumènes a pu se réjouir de voir la communauté s'agrandir. Quatre adultes ont frappé à la porte de notre paroisse Saint-Léonard individuellement dans un premier temps auprès de notre coordinatrice de paroisse Françoise Gohin et ce dimanche 20 novembre ils ont tambouriné à la porte de notre église Saint-Léonard.

Cette demande a donné lieu à la mise en route de toute une équipe composée de quatre accompagnateurs qui ont été choisis par Françoise pour leur engagement dans la paroisse, et leur proximité soit de métier, soit de culture, soit de personnalité pour chacun des catéchumènes. Il s'agit d'Eugénie religieuse oblate de l'Assomption pour **Aimérance** et **Ghislain**, Monique et Michel Antalik pour **Laurent** et Guillaume pour **Olivier**.

Depuis le mois de septembre il y a une rencontre de tout le groupe une fois par mois et les catéchumènes retrouvent chacun à leur rythme leurs accompagnateurs entre les rencontres mensuelles. Ils suivent le même parcours que celui tracé pour Jennifer, Laurent et Laura, en 12 étapes, nous en sommes déjà à la 3^e étape. Nous écoutons leurs questionnements, orientons les réflexions, découvrons ensemble La Bonne Nouvelle qui nous appelle à aller plus loin dans notre foi, nous la méditons et prions ensemble.

Laurent était heureux de cet accueil festif grâce à la participation des jeunes musiciens et des enfants du caté, Olivier a demandé le soutien de la communauté pour continuer sa route sur le che-

min de la rencontre avec le Seigneur, Aimérance et Ghislain ont été particulièrement marqués par le symbole des portes de l'Eglise qui leur étaient grandement ouvertes. Ils ont découvert un lieu qui leur donnait une place et du réconfort.

Jennifer, Laura et Laurent ont pu communier pour la 1^{ère} fois après leur baptême. Ils ont préparé en

quatre étapes ce moment. Ils ont découvert la signification du mot communion, du don eucharistique, la symbolique du pain et du vin, le sens de faire mémoire en Eglise, le sens des prières eucharistiques. A cette occasion nous avons encore beaucoup reçu à travers leurs interrogations, nos rites sont revisités, mis en perspective.

Maintenant ils vont cheminer vers la confirmation, A travers la méditation du credo ils pourront dire leur foi d'adultes. Par la suite ils pourront prendre part au néophytat qui reste à mettre en place sur le secteur. Un défi encore après la préparation à la confirmation.



Cette mission est une mission d'endurance, nous en sommes à notre 3^e année ! Et l'enthousiasme des uns et des autres est bien réel. Chacun chemine à son rythme, **Van** entrera en catéchuménat en janvier car elle vient d'arriver.

Les personnalités sont diverses mais c'est bien le même esprit qui parle à travers chacune.

*Espérance Joanicot
pour les Catéchumènes*

Des nouvelles des jeunes de la Cabane

LE 15 OCTOBRE

Les jeunes de l'aumônerie des lycéens de l'Haÿ-les-Roses, Fresnes, Chevilly-Larue et leurs animateurs ont participé, le 15 octobre, à Notre Dame du Rosaire à Saint Maur au **temps de retour des Journées Mondiales de la Jeunesse**.

Ce temps fut l'occasion de :

- Partager ce que chacun a vécu : sketches, témoignages, vidéos... !
- Relire l'été (aux JMJ ou ailleurs)...
- Envisager quel(s) moyen(s) sont à prendre pour continuer à vivre des J.M.J., à vivre enracinés en Christ au cours de cette année qui commence.

L'Eucharistie a été présidée par notre évêque, Monseigneur Michel Santier.

LE 22 OCTOBRE

Les lycéens des aumôneries du secteur Val-de-Bievre se sont retrouvés, le 22 octobre à la paroisse Saint-Louis de Vincennes, pour le **rassemblement des groupes et mouvements du diocèse de Créteil**, organisé par le père Arnaud Kirchoff responsable de la pastorale des jeunes. Autour du thème « *Tu aimeras* » à partir de l'évangile de Matthieu (22, 34-40), les principaux sujets abordés ont été :

- Qu'est-ce que c'est qu'aimer ? On aime les chiens, le chocolat, sa copine, un flirt ou pour la vie : tout n'est pas sur le même plan. Aimer son prochain c'est aimer celui qui n'est pas comme moi.
- Pour aimer, il faut reconnaître l'amour que j'ai reçu. Dire ce que j'ai reçu et ce que je donne.

LES 29 ET 30 OCTOBRE

Le week-end organisé à **Achères** près de Fontainebleau, fut un temps fort pour l'aumônerie. Carrefours, chants, veillée, jeux, promenades dans la forêt ont permis aux jeunes de mieux se connaître.

LE 25 NOVEMBRE



Photo du Séminaire Saint-Sulpice

Dans le prolongement de l'échange du 25 mars dernier (cf. Cité qui Chante du 1^{er} au 15 mai 2011) avec Christophe Alexandre Senizergues sur sa vie de séminariste, une **visite du séminaire Saint-Sulpice** est organisée à Issy-les-Moulineaux pour les jeunes et animateurs de la Cabane. Pour préparer cette visite une réflexion a été menée sur le thème "Devenir témoin du Christ".

DU LUNDI 16 AU SAMEDI 21 AVRIL 2012

Rendez-vous des lycéens à Lourdes

Le FRAT est un pèlerinage voulu et animé par les évêques d'Ile-de-France. Temps de rassemblement et aussi lieu de rencontre avec d'autres pèlerins, dont des personnes handicapées et malades.

Contact :
equipe-animation-lacabane@laposte.net